

Landesfeuerwehrverband Hessen, Mittwoch, 1. Dezember 2021

FREIWILLIGE FEUERWEHREN WELTWEIT VERNETZEN!

Der Korbacher Rechtsanwalt und Vizepräsident des Landesfeuerwehrverbandes Hessen Dr. Christoph Weltecke wurde anlässlich der Delegiertenversammlung des Weltfeuerwehrverbandes CTIF in Marseille (Frankreich) durch deren Präsidenten Milan Dubravac (Slowenien) zum Vorsitzenden der Kommission „Freiwillige Feuerwehr“ berufen.



Foto: Dr. Christoph Weltecke (r) wurde durch den Präsidenten des Weltfeuerwehrverbandes CTIF Mila Drubavac (2vl) zum Vorsitzenden der Kommission Freiwillige Feuerwehr berufen. Zu den ersten Gratulanten zählten der Präsident des Deutsche Feuerwehrverbandes Karl-Heinz Banse (l) und der Generalsekretär des CTIF Roman



Sykora (3vl).

Die Aufgabe von Dr. Weltecke ist die Koordination der Interessen der Länder in denen Freiwillige Feuerwehren bestehen. Dies ist insbesondere im deutschsprachigen Raum, aber auch in Polen und Slowenien der Fall. Zudem gibt es in zahlreichen europäischen Ländern Mischformen zwischen Freiwilliger Feuerwehr und Einheiten, die für ihre Tätigkeit eine Entlohnung bekommen., erläutert der aus Österreich stammende Generalsekretär des CTIF Roman Sykora. Ein wichtiges Thema für das kommende Jahr werden Verhandlungen mit den Gremien der Europäischen Union zum Thema Arbeitszeitrichtlinie sein. Einige Urteile des Europäischen Gerichtshofes aus der vergangenen Zeit, die erhebliche Auswirkungen auf das System Freiwillige Feuerwehr haben könnten geben hierzu Anlass. „Wir sind der Überzeugung, dass Dr. Weltecke als Fachanwalt für Arbeitsrecht gerade beim Thema Arbeitszeitrichtlinie wichtige Impulse setzen kann!“, bekräftigt der Präsident der Deutschen Feuerwehrverbandes Karl-Heinz Banse.

Seit 2016 ist Dr. Weltecke Vizepräsident des Deutschen Feuerwehrverbandes und zeichnet dort neben den internationalen Kontakten für die Digitalisierung und den Bereich Ausbildung verantwortlich. Der Deutsche Feuerwehrverband ist die Interessenvertretung der Angehörigen der Freiwilligen, der Berufs- sowie der Werkfeuerwehren in dem mehr als eine Million Menschen zusammengeschlossen sind. Der gebürtige Neerdarer Dr. Weltecke (45 Jahre) kann eine stolze ehrenamtliche Feuerwehrlaufbahn nachweisen. Nach der Mitgliedschaft in der Jugendfeuerwehr Wellinghausen übernahm er Aufgaben eines Betreuers und Jugendwartes. 2003 wurde er zum Kreisjugendfeuerwehrwart im Landkreis Waldeck-Frankenberg gewählt und war unter anderem als Stellvertretender Landesjugendfeuerwehrwart in der Hessischen Jugendfeuerwehr aktiv. 2010 wurde er zum Vizepräsidenten des Landesfeuerwehrverbandes Hessen gewählt. Seit 2014 steht er zudem als Vorsitzender der Hessischen Feuerwehrstiftung vor, an deren Gründung er maßgeblich mitbeteiligt war. Neben dem verbandlichen Engagement ist Dr. Weltecke aktives Mitglied der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Korbach und Kreisbrandmeister im Landkreis Waldeck - Frankenberg.

Ansprechpartner:

Harald Popp

Geschäftsführer

Tel.: 0561/7889-45147

harald.popp@feuerwehr-hessen.de

Landesfeuerwehrverband Hessen

Kölnische Straße 44-46

34117 Kassel

Telefon: 0561 7889-45147